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委  員 鬼頭博和 委  員 梅村 均 委  員 黒川 武 
委  員 伊藤隆信 
 

欠席議員  なし 
 
説明員   総務部長 奥村邦夫、市民部長 柴田義晴、健康福祉部長 森山 稔、建設

部長 西垣正則、教育こども未来部長 山田日出雄 
行政課長 中村定秋、同主査 吉田ゆたか、都市整備課長 高橋 太、 
同主幹 村瀬雅省、学校教育課長 石川文子、同主幹兼学校給食センター長 

神山秀行 
 
事務局出席 議会事務局長 尾関友康、同主査 田島勝己 
 
付議事件及び審議結果 

議案第50号 
新岩倉市立学校給食センター建設工事（建築工事）の請負契約につ

いて 
全員賛成 

可決 

議案第51号 
新岩倉市立学校給食センター建設工事（電気設備工事）の請負契約

について 
全員賛成 

可決 

議案第52号 
新岩倉市立学校給食センター建設工事（給排水・空調設備工事）の

請負契約について 
全員賛成 

可決 

議案第53号 新岩倉市立学校給食センター建設工事（厨房設備工事）の請負契約

について 
全員賛成 

可決 
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厚生・文教常任委員会（平成27年６月29日） 

 

◎委員長（塚本秋雄君） ただいまから厚生・文教常任委員会を開催いたし

ます。 

 当委員会の案件は、議案４件であります。これらの案件を逐次議題といた

します。 

 それでは、早速審査に入りたいと思います。 

 議案第50号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（建築工事）の請負契

約について」を議題といたします。 

 当局の説明はいかがいたしましょうか。 

〔「省略」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 当局の説明を省略し、直ちに質疑に入ります。 

 質疑はございませんか。 

◎副委員長（桝谷規子君） 今回の学校給食センターの建設工事の中で、建

築工事を初めとして４本の契約なんですが、４本合わせて学校給食センター

にかかわる工事が合計すると14億以上になると思うんですが、３年前ぐらい

だったと思うんですが、扶桑町での学校給食センターは７億と聞いています。

もちろん岩倉市よりも児童・生徒数は少し少なく、この３年の中で非常にさ

まざまな値上げという状況、消費税も８％に上がったという関係などいろい

ろあると思うんですが、比較するとその倍の14億という全体の工事費用につ

いて、やはりこれだけもかかるのかとまずは驚くものでありますが、やはり

扶桑町との比較などで総額14億、倍かかるということについての中身、この

３年間の経過の値上げの内容だとか、考えられることがあればお聞かせいた

だきたいと思います。 

◎学校教育課主幹兼学校給食センター長（神山秀行君） 扶桑町のお話をい

ただいたわけですが、済みません、今現在ちょっと手元に資料がなくて申し

わけないですが、扶桑の状況がわかっていないところですが、今回の給食セ

ンターの建設に当たりまして、一昨年度基本設計、昨年度実施設計という形

でそれぞれ積み上げを行って、現在の額になったというところでございます

が、扶桑の７億というのが、ちょっとごめんなさい、把握していないんで申

しわけないんですが、大きな違いということでは、昨年度の実施設計の中で

ちょっと業者のほうから言われていたのは、オリンピックの関係とかで資材

費も上がっている、人件費も大幅に上がっているということで、金額につい

て若干心配があるということで聞いておりました。 

 結果、入札によってこれだけ下がったという形になっております。以上で
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す。 

◎委員（梅村 均君） 済みません、１カ所だけ確認させてもらいたいんで

すけど、この入札執行調書の担当課のところが都市整備課なんですけれども、

こういう入札で学校教育の関係の役割とか、都市整備課の役割とかというの

は、大体どんなふうになっているんでしょうか、そのあたりをお聞かせいた

だけないでしょうか。 

◎都市整備課主幹（村瀬雅省君） 工事自体は学校教育課のほうから依頼を

受けまして都市整備課のほうで行いますので、入札、工事の設計、工事の施

行を都市整備課で行っております。 

 その上で、入札を都市整備課で行っておりますので、入札依頼を行政課へ

出すのが都市整備課ということで、担当課は都市整備課ということになって

おりますので、よろしくお願いいたします。 

◎委員長（塚本秋雄君） ほかにございませんか。 

〔挙手する者なし〕 

◎委員長（塚本秋雄君） ないようですので、質疑を終結いたします。 

 次に、議案に対する討論に入ります。 

 討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 討論はないようですので、直ちに採決に入ります。 

 議案第50号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（建築工事）の請負契

約について」、賛成の委員の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 挙手全員であります。 

 採決の結果、議案第50号は全員賛成により原案のとおり可決すべきものと

決しました。 

 続きまして、議案第51号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（電気設

備工事）の請負契約について」を議題といたします。 

 当局の説明はいかがいたしましょうか。 

〔「省略」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 当局の説明は省略し、直ちに質疑に入ります。 

 質疑はございませんか。 

〔挙手する者なし〕 

◎委員長（塚本秋雄君） ないようですので、質疑を終結いたします。 

 次に、議案に対する討論に入ります。 

 討論はございませんか。 
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〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 討論はないようですので、直ちに採決に入ります。 

 議案第51号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（電気設備工事）の請

負契約について」の賛成の委員の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 挙手全員であります。 

 採決の結果、議案第51号は全員賛成により原案のとおり可決すべきものと

決しました。 

 続きまして、議案第52号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（給排

水・空調設備工事）の請負契約について」を議題といたします。 

 当局の説明はいかがいたしましょうか。 

〔「省略」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 当局の説明を省略し、直ちに質疑に入ります。 

 質疑はございませんか。 

◎副委員長（桝谷規子君） 給食センターの熱源は電気、ガス複合のベスト

ミックスだったと思うんですが、ガスについてはこの空調設備工事全体の中

で含まれているんでしょうか。 

 プロパンでなく都市ガスの整備でやっていかれる方向ということなんです

よね。そこら辺をお聞かせください。 

◎都市整備課主幹（村瀬雅省君） ガス工事についてもここの給排水・空調

設備工事に入っております。都市ガスを引き込む予定でありますので、よろ

しくお願いいたします。 

◎委員長（塚本秋雄君） ほかにございませんか。 

〔挙手する者なし〕 

◎委員長（塚本秋雄君） ないようですので、質疑を終結いたします。 

 次に、議案に対する討論に入ります。 

 討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 討論はないようですので、直ちに採決に入ります。 

 議案第52号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（給排水・空調設備工

事）の請負契約について」の賛成の委員の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 挙手全員であります。 

 採決の結果、議案第52号は全員賛成により原案のとおり可決すべきものと

決しました。 
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 続きまして、議案第53号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（厨房設

備工事）の請負契約について」を議題といたします。 

 当局の説明はいかがいたしましょうか。 

〔「省略」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 当局の説明を省略し、直ちに質疑に入ります。 

 質疑はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） ないようですので、質疑を終結いたします。 

 次に、議案に対する討論に入ります。 

 討論はございませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 討論はないようですので、直ちに採決に入ります。 

 議案第53号「新岩倉市立学校給食センター建設工事（厨房設備工事）の請

負契約について」に賛成の委員の挙手を求めます。 

〔賛成者挙手〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 挙手全員であります。 

 採決の結果、議案第53号は全員賛成により原案のとおり可決すべきものと

決しました。 

 以上で、当委員会に付託されました議案は全て議了いたしました。 

 なお、本委員会の委員長報告の文案につきましては、正・副委員長に一任

を願いたいと思いますが、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

◎委員長（塚本秋雄君） 御異議なしと認め、そのように決しました。 

 以上で厚生・文教常任委員会を閉会いたします。御苦労さまでした。 




